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★「Ａ＝よくあてはまる・Ｂ＝あてはまる」の合計％を表記しました。 

 質問項目 １年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年 

① お子さんは、楽しく学校生活を送っている。 93.3 100 96.8 95.6 96.7 93.9 

② お子さんは、授業がわかりやすいと言っている。 80.0 95.5 93.6 95.6 91.7 87.9 

③ 
学校では、ルールやマナーを守り、気持ちよく生活す

るための指導がされている。 
93.4 93.2 95.2 97.8 96.7 95.5 

④ 
教職員は、お子さんや保護者の相談ごとに丁寧に

対応している。 
88.9 100 96.8 97.8 95.0 95.5 

⑤ 
学校では、環境整備や学校行事等の工夫・改善が

進められている。 
77.8 84.1 93.6 84.8 90.0 90.9 

⑥ 
学校では、学校 HP や学級・学年・学校だより等で

学校生活の様子を積極的に発信している。 
95.6 100 98.4 100 95.0 98.5 

⑦ 
学校では、校支援「保護者連絡メール」を活用して

適切に連絡をしている。 
93.3 93.2 96.8 93.5 93.4 98.5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊勢市立修道小学校たより 

№31 
はまぐち のりこ 

★アンケート結果から★ 
 ７つの項目のほとんどにおいて、高い評価をいた

だきました。⑤の環境整備・学校行事等の工夫・

改善については、今後も皆様のご協力を得ながら

進めてまいります。また、①の分かりやすい授業づ

くりについても、教員の研修テーマとしてさらに質

を高めてまいりたいと考えます。⑥⑦の情報発信

については、皆様にしっかりと受け止めていただき

うれしいです。今後も丁寧に実行していきます。 

貴重なご意見をいただきました 
～全体に関わる内容から～ 

◆校支援のログインのたびにＰＷが必要になるので不便 
 ⇒指紋認証が便利ですが、それができない場合、メール
配信も可能です。配信方法の選択画面でアプリとメー
ルの両方を選択していただくと通常のメールを開いて
内容を確認していただくことができます。難しい場合
は、遠慮なく学校にご連絡ください、 
◆能登半島地震発生から耐震安全面が不安 
 ⇒年明け早々に市教委の担当部局に確認しました。耐
震基準に則り、必要な個所に耐震補強をしてあるとの
回答でした。老朽化が進んでいる校舎ですので、日常
的に気になる箇所の点検を行います。 
◆災害時の引き渡しでも運動場開放を 
 ⇒重要な課題ととらえています。市教委の担当部署とも
相談し改善案を検討中です。 
◆トイレをきれいに 
 ⇒市教委では市内小中学校において計画的に洋式トイ
レの増設や改修を進めています。本校ではコロナ禍の
頃から大西業務員さんに掃除をしてもらっていす。今後
も子どもたちがより使いやすくなるように工夫していき
ます。 
◆行事のスケジュールは早めに発信を 
 ⇒年間の行事予定は年度初めに配付する PTA 総会の
冊子にも掲載しておりますが、修道フェスティバルの詳
細のご案内が遅れました。今後さらに学年だよりや学
校だより、ＨＰでの早めの掲載にも努めます。 
◆学校近辺の駐停車 
 ⇒「どれだけ周知していただいても周辺道路や駐車場
に駐停車していく方がみえるのでよくないと思いま
す。」というご意見がありました。学校敷地内の駐車ス
ペースがないのでご迷惑をおかけしています。引き続き
皆様のご理解とご協力をお願いします。 
◆運動会の観覧について 
 ⇒観覧スペースや位置についてのご意見をいただきま
した。次年度の参考にさせていただきます。 

 ほかにも貴重なご提案をいただきました。参考にさせて 
いただき、できることについて実行させていただきます。 
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 お忙しい中、アンケートにご協力いただき、本当にありがとうご
ざいました。下記に評価結果の概要を掲載させていただきます。
また、皆様からいただいたご意見やご感想も紹介させていただ
きましたのでご覧ください。 

少しずつ改善・改修を

進めています。 

大西業務員さんに３年生と

２年生の手洗い場を塗り直

してもらいました☆ 

６年生の手洗い場の１か所

を教育委員会から依頼され

た業者さんに塗装してもらい

ました。 



 

 

 【１年生の保護者の皆様より】 
・ようやく慣れてきて毎日楽しく学校生活を送っているようで安心です。 
・子どもの話をしっかりと聞いて寄り添っていただける先生で、子どもは大好きです。 
・先生方が温かく見守ってくださり学校で友だちと遊ぶ楽しさに気付き楽しく学校生活を 
送れるようになりました。いつも迅速に対応してくださり感謝しています。 
・授業参観で先生が分かりやすく、はっきりとした声で子どもたちのすみずみまで見てくださって 
 いると思いました。 
・学校の様子を懇談会やたより・HPから知ることができとても安心しています。いつも楽しみにしています。② 
【２年生の保護者の皆様より】 
・子どもが毎日楽しく学校へ通えていてありがたいです。② 
・学校であったことを毎日話してくれます。 
・日々子どもたちのために尽力いただきありがとうございます。② 
・宿題のマル付けを親がすることで、今何を学習しているのか、子どもの苦手なことが 
伸びてきたことなどを知ることができます。色々な意見があるかと思いますが、今後も 
続けてほしいです。先生方には朝早くから夜遅くまでいつもありがとうございます。 
・先生方の朝の見守り声かけに感謝しています。地域の方々の下校の見守りもあり安心です。 
 通学団で通うシステムもよいと思います。 
・本を読む時間もたいへんよいと思います。 
・クラスたよりを通し子どもたちの様子や先生の思いを知ることができてよいなと思います。 
 子どもと話をするきっかけにもなります。 
・「ハオハオ！」では他学年の様子も分かりよいなと思います。いつも分かりやすい言葉で書かれています。 
・進級しても担任してほしいというほど、子どもは担任の先生が好きです。 
・PTA臨時総会の開催、お疲れさまでした。 
【３年生の保護者の皆様より】 
・友だちとたくさん遊んだことをよく話し、楽しそうに学校に行っているようでうれしいです。④ 
・全員で遊ぶ「学級遊び」はとても良いことだと常々感じます。 
・いつも子どもたちのためにありがとうございます。③ 
・３年生になり心の成長がありましたが担任の先生がケアをしてくださり感謝しています。 
・先生の授業がとても分かりやすいと言っています。漢字を丁寧に書くことをしっかりと 
 教えていただきよかったと思います。 
・食育に力を入れていただき給食をたくさん食べられるようになりました。 
・宿題のやる気を出せてくださったのでうれしいです。 
【４年生の保護者の皆様より】 
・担任の先生のご指導と心配りに励まされて元気に通っていることに感謝しています。 
・「ハオハオ！」を持ちかえってくると一緒に開き声を出して読むのが楽しみになっています。 
 学校生活の様子がよく分かってありがたいです。② 
・こまめにたよりを発信してくれるので学校の様子がよく分かってよいです。 
・６年生の修学旅行の様子が随時アップされていて学年は関係なくても拝見しました。 
 子どもたちに寄り添って保護者にも発信していただいていると感じてありがたいです。 
・先生のおかげで４年生も楽しく過ごせています。② 
・学校が楽しく毎日笑顔で登校しています。③ 
・宿題もきちんとできるようになってきました。 
・今までで一番楽しいと言いながら通っています。 
・担任の先生がよく子どもたちのことをみてくれていることが分かります。元気に「ただいま」と帰ってきます。 
・細かな対応を一人一人にしてくださり、丁寧なご指導をありがとうございます。② 
【５年生の保護者の皆様より】 
・いつも子どもたちのためにご尽力いただきありがとうございます。 
・子どもは担任の先生が大好きです。③ 
・先生が子どもの話をきちんと聞いて、ほめて叱ってくれてありがたいです。② 
・５年生になってとても積極的になってきたのは先生のおかげです。 
・様々な遊びやスポーツを学級遊びの時間に体験させてくださるので楽しく学校生活を送っています。 
・帰宅すると「ただいま、今日はね～」と出来事を楽しそうに話してくれる日がほとんどです。 
・学校だよりがとても充実していてありがたいです。「ハオハオ！」をいつも子どもと一緒に楽しく 
 読ませていただいています。 
【６年生の保護者の皆様より】 
・担任の先生、教科担当の先生、すべての携わってくださっている先生方が子どものことを 
 よく見てくださり、安心して小学校生活が送れています。 
・学校だよりが充実し学校の様子がよく分かるようになりよかったです。 
・今年度後半は外部講師の方の授業や中部フィルコンサートなどほんものの芸術にふれる 
 機会もありよかったです。 
・子どもたちの様子を積極的に発信していただきありがとうございます。 
・残り少ない学校生活のご指導をよろしくお願いします。 
・学校のことを積極的に話してくれない年頃なので HP トピックス更新は学校の様子が知れてありがたいです。 
・６年間、いつも丁寧に指導していただき、安心して通学することができました。② 
・毎日楽しそうに通っています。１年間ありがとうございました。 
・担任の先生とお別れするのが寂しいです。 
・熱心に教育してくださり、たいへん感謝しております。 
 
 
 

★懇談会での運動場開放については、
「よかった」「助かりました」というご意見
をたくさんいただきました。 

ありがとうございます！ ～励みになります～ 【保護者の皆様からいただいたご意見】 


